

Wahl zum Nachwuchstrainer des Jahres

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 04. Februar 2016 um 12:28 Uhr



Der Förderverein des Deutschen Eishockey Nachwuchses zeichnet in der Saison 2015/16 zum ersten Mal den "Nachwuchstrainer des Jahres" aus. Vom 1.-8. Februar sind alle Fans aufgerufen, über eine auf DEL.org und DEB-online.de bereitgestellte Umfrage Vorschläge einzureichen. Vom 15.-28. Februar steht eine Auswahl der vorgeschlagenen Trainer auf den gleichen Kanälen zur Wahl zum "Nachwuchstrainer des Jahres"

Beim EV Regensburg ist seit Jahren Stefan Schnabl für den Nachwuchs verantwortlich. Einen seiner größten Erfolge erreichte der gebürtige Regensburger im Jahr 2012, als er mit der Jugend- und Juniorenmannschaft des EV Regensburg die Deutsche Meisterschaft feiern konnte und somit den Aufstieg in die Deutsche Nachwuchs Liga perfekt machte. Seit 2012 ist Stefan Schnabl Hauptamtlicher Nachwuchstrainer der Domstädter. Im Verein ist der 47-jährige seit 1981 unterwegs. Neben dem Nachwuchs konnte der gebürtige Regensburger auch einige Erfolge mit der 1. Mannschaft feiern, wie u.a. den Aufstieg von der Landes- in die Bayernliga 2009 sowie den Aufstieg in die Oberliga im Jahr darauf. Durch Stefan Schnabl werden seit Jahren die Nachwuchstalente im DNL-Team der Oberpfälzer auf den Seniorenbereich vorbereitet und erhalten den letzten Schliff, bevor sie den Weg ins Profieishockey in Regensburg und Deutschlandweit finden.

Neben der Auszeichnung zum "Nachwuchstrainer des Jahres" im Rahmen der Eishockey Gala am 12. März in Straubing erwartet den Gewinner eine Prämie von 1.000 Euro und eine Einladung zum DEL Future Camp im Sommer 2016 inklusive Anreise, Verpflegung und Übernachtung.

Mehr Informationen zur Wahl des Nachwuchstrainers des Jahres und die Umfrage gibt es unter folgendem Link [zur Umfrage](#)